

Hilfswerk Salzburg

ERSTER FÜHRUNGSKRÄFTE LEHRGANG FÜR HILFSWERK MITARBEITER/INNEN

Salzburg, 28. September 2021. Vergangene Woche haben 24 Teilnehmer/innen den 1. Führungskräfte Lehrgang des Hilfswerks abgeschlossen. Der Lehrgang, welcher über zwei Semester mit Präsenz- und Onlineterminen berufsbegleitend absolviert wurde, vertiefte die Kompetenzen der Hilfswerk Mitarbeiter/innen im mittleren Management und befasste sich insbesondere mit den Bereichen Führung, Kommunikation und Organisation.

Für Oliver Hutter, Bereichsleitung Pflege in der Region Pinzgau, ist der neu angebotene Kurs des Hilfswerks eine tolle Chance: *„Ich bin dankbar, dass ich die Möglichkeiten der Fort- und Weiterbildung geboten bekomme. Das ist für mich keine Selbstverständlichkeit.“* Aus dem Lehrgang nimmt Oliver Hutter vor allem das Erlernen von Selbstmanagement mit, welches entscheidend zum Führen seines Teams ist.

Teilnehmerin Marina Göschl, Bereichsleitung Pflege in der Regionalstelle Salzburg Stadt, genoss besonders den Austausch der Mitarbeiter/innen über mehrere Bundesländer, was besonders hilfreich war, um Erfahrungen auszutauschen. *„Wir haben uns alle zu einem richtig tollen Team entwickelt und ich bin überzeugt davon, dass sich jeder Einzelne was mitnehmen konnte. Ich hoffe sehr, dass ich auch den kommenden Aufbaulehrgang besuchen kann!“* Auch Oliver Hutter war von der Gruppe begeistert: *„Ein bunter Mix, wie das Hilfswerk selbst.“*

Lob gab es auch für die Lehrgangsleitung, Gabriela Messner: *„Sie ist uns stets mit Rat und Tat zur Seite gestanden. Und sie wählte die Referenten mit großer Sorgfalt aus, sodass Beginner sich genauso gut aufgehoben fühlten wie die langgediente Führungskräfte.“*

Das Hilfswerk Österreich konzipierte den Lehrgang gemeinsam mit den Landesverbänden Salzburg, Wien und Kärnten, durchgeführt wurde dieser in Kooperation mit dem Bildungsinstitut diepartner.at Gesundheits- und Sozialmanagement.



BU: Der erste Hilfswerk Führungskräfte Lehrgang konnte mit 24 Absolvent/innen gefeiert werden.



BU: Oliver Hutter, Bereichsleitung Pflege im Pinzgau, bekam sein Zertifikat von Lehrgangsleitung Gabriele Messner (r.) und Leiterin des Bildungszentrums, Astrid Pilch (m.) überreicht.

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

RÜCKFRAGEN

Mag. Angelika Spraidler M.A. | Unternehmenssprecherin
a.spraidler@salzburger.hilfswerk.at | 0676 8260 8161

Das **Hilfswerk Salzburg** ist bundeslandweit der größte Anbieter im Bereich der mobilen Pflege und Betreuung und unterstützt Menschen aller Generationen bei den kleinen und großen Herausforderungen des Lebens. Von der Hauskrankenpflege und Heimhilfe über Kinderbetreuung und Jugendarbeit bis hin zu sozialer Beratung in den Regionalstellen: Jährlich begleiten knapp 1.300 Mitarbeiter/innen rund 8.800 Salzburger/innen durch den Alltag.